

Dr. Francisco Javier Carballo Cruz

Hablar del Dr. Francisco Carballo, tiene una implicación muy grande en el mundo médico, principalmente en la cirugía de trauma, ya que ha participado en todos sus ámbitos: asistenciales, académicos y administrativos. Pocos médicos en México dedicados a trauma cubren todas las facetas como el Dr. Carballo.

Originario de la Ciudad de México graduado en la Escuela Superior de Medicina con mención honorífica en 1971, ingresa a los Servicios Médicos del DDF para especializarse en cirugía general, consigue el cargo de jefe de residentes y se gradúa también con honores en 1978, y donde ha transcurrido principalmente su carrera en la atención de

Trauma. Ha desempeñado varios cargos: cirujano adscrito, jefe de cirugía en los hospitales de Xoco y Balbuena, director médico en los hospitales de Xoco, Balbuena, Gregorio Salas, General de Iztapalapa y actualmente Rubén Leñero, ha participado en más de 60 cursos nacionales e internacionales como profesor, es adjunto al curso de especialización universitaria en cirugía general de su institución y formador de muchas generaciones de cirujanos donde destacan nombres como el de Alberto Espinosa.

Lo más importante del Dr. Carballo, es el lado humano con el que le ha dado un enfoque muy personal a la de por sí difícil medicina del *Trauma* y ha logrado que sus pacientes y alumnos lo perciban.



Durante una reunión de trabajo en Guanajuato con los doctores, F. Vega, Ch. Moock y C. Arreola.



Con el timón de un barco en un parque de Guayaquil, Ecuador.